

Tagesordnung I Punkt 16 der öffentlichen Sitzung am 10.07.2003

Vorlage Nr. 03-F-01-0035

Schulentwicklungsplan (SEP)

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 30.06.2003 -

Angesichts der Tatsache, dass der Ausschuss Schule und Kultur den Magistratsentwurf des Schulentwicklungsplans vom Dezember 2002 bis heute noch immer nicht auf seine Tagesordnung genommen hat, wird der Magistrat gebeten, unter Berücksichtigung der veränderten Rahmenbedingungen und der öffentlich geführten Diskussion den SEP-Entwurf zu überarbeiten und den Gremien unmittelbar nach der Sommerpause zur Beschlussfassung vorzulegen.

Dabei sind insbesondere folgende Gesichtspunkte zu beachten:

- Ausweisung der Gustav-Stresemann-Schule (AKK) und der Gerhart-Hauptmann-Realschule als schulformunabhängige „Reformschule“ (Versuchsschule) mit integriertem Unterricht bis zur Klasse 10;
- Neuordnung des Gymnasialangebots in der Mittelstufe unter Berücksichtigung der geringen Anmeldezahlen am Gerhart-Hauptmann-Gymnasium;
- Sicherung der Existenz beider Oberstufengymnasien (Martin-Niemöller-Schule und Carl-von-Ossietsky-Schule) durch Festlegung angemessener Kapazitätsgrenzen;
- Darstellung, wie der hohen Nachfrage nach IGS-Plätzen zeitnah entsprochen werden kann;
- Konkretisierung der Planungen für Ganztagsangebote an den einzelnen Schulformen.

Beschluss Nr. 0273

1. Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 30.06.2003 betr.

Schulentwicklungsplan (SEP)

wird von der Tagesordnung der heutigen Sitzung abgesetzt.

2. Der Antrag kommt voraussichtlich zusammen mit der anstehenden Sitzungsvorlage zum Schulentwicklungsplan wieder zum Aufruf.

1. Der SPD-Stadtverordnetenfraktion
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Wiesbaden, ..07.2003

2. Dem Magistrat
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
-16-

Wiesbaden, .07.2003

Dezernat VIII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Diehl
Oberbürgermeister